
«ФАКЕЛ» ОБЪЕДИНЯЕТ, ВДОХНОВЛЯЕТ И ПОДДЕРЖИВАЕТ

В Санкт-Петербурге завершился финальный тур X корпоративного фестиваля «Факел» самодеятельных творческих коллективов и исполнителей дочерних обществ и организаций 
ПАО «Газпром». В мероприятии участвовали представители 43 дочерних компаний Группы Газпром из России, Беларуси, Армении и Кыргызстана, прошедшие предварительный 
отбор на двух зональных турах в Самаре и Бишкеке в 2024 году, и делегация Китайской национальной нефтегазовой корпорации.
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В ближайшее воскресенье нас ожидает 
не только красивая дата – 25.05.2025, 
но и юбилей футбольного клуба, 
который уже долгие годы идёт рука 
об руку с ПАО «Газпром». ФК «Зенит» 
из Санкт-Петербурга отметит 100 
лет со дня основания. Чем не повод 
вспомнить главные исторические вехи, 
связанные с клубом из города на Неве, 
и поздравить его со знаменательной 
датой?

История футбольного клуба «Зе-
нит» начиналась в цехах леген-
дарного Ленинградского металли-

ческого завода имени Сталина, на базе 
которого в далёком уже 1925 году были 
организованы футбольные команды 
заводского физкультурного кружка. В 
1931 году команда начала выступать в 

чемпионате Ленинграда, спустя пять 
лет дебютировала в первом чемпионате 
СССР, а в 1939 году впервые в своей 
истории дошла до финала Кубка 
страны.

В период блокады Ленинграда часть 
игроков «Зенита» была эвакуирована, часть 
ушла на фронт, а часть трудилась в цехах 
ЛМЗ имени Сталина. Им-то и выпала честь 
сыграть легендарный матч в осаждаемом 
фашистами городе и показать всему миру, 
что Ленинград жив и не сломлен. Но ещё 
более весомым доказательством этого 
стала победа «Зенита» в Кубке СССР в 
1944 году. Команда, собранная в феврале 
из вернувшихся из эвакуации и тех, кто 
пережил блокаду, в августе обыграла в 
финале московский ЦДКА и завоевала 
свой первый трофей. Всего в эпоху СССР 
питерцы лишь однажды выигрывали Кубок 

страны и также один раз, в 1984 году, 
чемпионат.

Новая история «Зенита» началась с то-
го момента, когда владельцем футболь-
ного клуба из Санкт-Петербурга стал 
«Газпром». В этом году ФК «Зенит», кро-
ме 100-летия, отметит ещё один юбилей. 
20 лет назад, в декабре 2005 года, глава 
«Лентрансгаза» (сейчас – ООО «Газпром 
трансгаз Санкт-Петербург») Сергей Фур-
сенко сделал заявление: «В клуб пришёл 
новый собственник – «Газпром», кото-
рый вложит в команду серьёзные инвес-
тиции, но главными гарантами будущих 
побед должны стать эффективность и 
дисциплина».

И победы пришли. За 20 лет ФК «Зе-
нит» и ПАО «Газпром» завоевали де-
сять титулов чемпиона России, четыре 
раза выигрывали Кубок страны, девять 

раз становились обладателями Супер-
кубка России, а в 2008 году сотвори-
ли казалось бы невозможное – выиг-
рали для нашей страны Кубок УЕФА 
и Суперкубок УЕФА, став единствен-
ным отечественным футбольным клу-
бом, добившимся подобного результа-
та. Если учитывать серебряные и брон-
зовые медали чемпионата России, то 
с 2005 по 2025 годы «Зенит» завоевал 
30 наград отечественного и европей-
ского футбола.

И уже завтра клуб из Санкт-Петер-
бурга может выиграть 31-ю награду и 
установить рекорд чемпионата страны, 
завоевав титул чемпиона в седьмой раз 
подряд. Поздравляем ФК «Зенит» с 
юбилеем, желаем удачи завтра, и ещё 
много триумфальных сезонов вместе с 
«Газпромом»!
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ПАО «ГАЗПРОМ»

Заместитель Председателя Правления 
«Газпрома» Фамил Садыгов:

– «Группа Газпром по итогам 2024 го-
да продемонстрировала отличные резуль-
таты по ряду ключевых финансовых по-
казателей, подтвердив эффективность 
и устойчивость бизнес-модели.
Значительный вклад внёс IV квартал – в 

силу сезонности традиционно сильный для 
«Газпрома». В частности, EBITDA Группы 
за октябрь – декабрь 2024 года составила 
966 млрд руб., что стало одним из самых 
высоких квартальных значений в истории 
«Газпрома». В том числе положительное 
влияние на результат IV квартала оказал 
рост поставок газа на внешние рынки, 
включая увеличение экспорта в Китай с 
выходом с 1 декабря на максимальный кон-
трактный уровень. Благоприятная ценовая 
динамика также способствовала улучше-
нию финансовых результатов.
Отмечу позитивную динамику EBITDA и 

выручки Группы Газпром в 2024 году – оба 
показателя ежеквартально показывали 
рост к аналогичным периодам 2023 года.
По итогам 2024 года EBITDA выросла 

на 76% – до 3,1 трлн руб. Это третий по 
величине результат в истории Группы – 
более высокие цифры «Газпром» показал 
только в 2021–2022 годах, когда цены на 
европейском газовом рынке поднимались 
до беспрецедентных значений. Наиболь-
ший вклад в 2024 году внёс газовый биз-
нес, при этом другие сегменты также 
обеспечили стабильно высокий результат.
В 2024 году выручка Группы Газпром 

выросла на 25% по сравнению с 2023 го-
дом и составила 10,7 трлн руб. Это вто-
рой максимальный результат в истории 
«Газпрома». Рост выручки обеспечил каж-
дый сегмент бизнеса Группы.
Чистая прибыль Группы Газпром со-

ставила 1,219 трлн руб. против убытка 
в 2023 году (во многом связанного с неде-
нежными статьями расходов). Сущест-
венную поддержку чистой прибыли ока-
зало снижение отрицательных курсо-
вых разниц по валютным обязательст-
вам, а также рост процентных доходов 
от размещения денежных средств, кото-
рый компенсировал увеличение процент-
ных расходов. Чистая прибыль, скоррек-
тированная на неденежные статьи, со-
ставила 1,433 трлн руб., что в два раза 
выше показателя за 2023 год.
Важно также подчеркнуть непрерыв-

ную работу по контролю операционных и 
капитальных затрат. Благодаря этой ра-
боте в 2024 году, в частности, капиталь-
ные вложения Группы были сокращены на 
3% – до 2,4 трлн руб., несмотря на инфля-
ционное давление.
Большое внимание «Газпром» уделяет 

контролю долговой нагрузки. В 2024 году 
объем погашения долга Группы превысил 
объем привлечения на 116 млрд руб., что 
сгладило негативный эффект от валют-
ной переоценки долгового портфеля на фоне 
роста курсов иностранных валют. В итоге 
Общий долг Группы Газпром сохранён при-
мерно на уровне 2023 года (6,7 трлн руб.).

«Газпром» также поддерживает зна-

чительную подушку ликвидности – в 2024 
году она составила 1,034 трлн руб. Такой 
запас средств на балансе обеспечивает вы-
сокую финансовую устойчивость Группы 
даже в условиях санкционного давления.

Показатель Чистый долг (скорр.)/
EBITDA снизился до 1,8 против 2,8 на 
конец 2023 года. Это также подтвер-
ждает укрепление финансового положе-
ния Группы Газпром в 2024 году».

ФАМИЛ САДЫГОВ: «ГРУППА ГАЗПРОМ ПО ИТОГАМ 2024 ГОДА ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛА ОТЛИЧНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ПО РЯДУ КЛЮЧЕВЫХ ФИНАНСОВЫХ 
ПОКАЗАТЕЛЕЙ»

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Отмечено, что в период традиционно по-
вышенного спроса компания вновь обес-
печила надёжные поставки энергоресур-
сов российским и зарубежным потребите-
лям. Особое внимание было уделено газо-
снабжению населения России, предприя-
тий электроэнергетики и коммунально-
бытового сектора страны.

Установлены новые исторические ре-
корды поставок газа.

В октябре и ноябре 2024 года из Еди-
ной системы газоснабжения (ЕСГ) Рос-
сии отечественным потребителям были 
поставлены рекордные для этих месяцев 
объемы газа – 32,6 млрд куб. м и 39,7 млрд 
куб. м соответственно.

Кроме того, в апреле 2025 года, по-
сле завершения осенне-зимнего периода 
2024/2025 года в России, был дважды об-
новлён суточный рекорд поставок из ЕСГ 
России для этого месяца. Объёмы соответ-
ствовали зимним уровням потребления. 
Максимальный показатель – 1,217 млрд 
куб. м – был достигнут 9 апреля.

По просьбе китайской стороны 
«Газпром» 1 декабря 2024 года, на месяц 
раньше директивного срока, вывел суточ-
ные поставки газа по газопроводу «Сила 

ПРАВЛЕНИЕ «ГАЗПРОМА» ПОДВЕЛО ИТОГИ ОСЕННЕ-ЗИМНЕГО ПЕРИОДА 2024/2025 ГОДА

Сибири» на максимальный контрактный 
уровень. И затем трижды обновил абсо-
лютные рекорды суточных поставок газа 
в Китай – 7 и 20 декабря, 3 марта.

Перерабатывающие и электроэнергети-

ческие предприятия «Газпрома» надёжно 
работали в период холодов.

Объекты генерации устойчиво снабжа-
ли потребителей электрической и тепло-
вой энергией. Перерабатывающие заводы 

На Бованенковском месторождении в Ямало-Ненецком автономном округе

выполнили задания по производству ос-
новных видов продукции из природного 
газа, газового конденсата и нефти.

Для надёжной работы производствен-
ного комплекса «Газпрома» в осенне-зим-
ний период 2025/2026 года Правление по-
ручило профильным подразделениям и до-
черним обществам:

– в российских подземных хранилищах 
(ПХГ) к сезону отбора создать оперативный 
резерв газа в объеме 73,170 млрд куб. м, что 
станет абсолютным историческим рекордом. 
Потенциальная максимальная суточная про-
изводительность ПХГ России будет обеспе-
чена на достигнутом ранее рекордном уров-
не – 858,8 млн куб. м. В хранилищах Бела-
руси оперативный резерв газа составит 1,14 
млрд куб. м, Армении – 0,107 млрд куб. м;

– разработать Основные направления 
работы по подготовке объектов органи-
заций ПАО «Газпром» к осенне-зимней 
эксплуатации 2025/2026 года;

– провести планово-профилактические 
и ремонтные работы, выполнить планы и 
программы реконструкции и нового стро-
ительства объектов добычи, транспорти-
ровки, подземного хранения и переработ-
ки газа, подготовить транспортные сред-
ства и специальную технику к зимней 
эксплуатации.

По итогам апреля 2025 года по Единой 
системе газоснабжения России потреби-
телям поставлено 30,5 млрд куб. м газа. 
Это новый абсолютный рекорд для это-
го месяца. Отметим, что такой объем по-
ставок характерен для октября, с которо-
го начинается осенне-зимний период, а в 
пересчёте на суточный объем – также для 
начала ноября и конца марта.

Более того, в апреле 2025 года было 
подряд зафиксировано два исторических 

рекорда суточных поставок газа из ЕСГ 
России для этого месяца. Максимальный 
показатель – 1,217 млрд куб. м – был до-
стигнут 9 апреля. Объёмы соответствова-
ли зимним уровням потребления и были 
связаны с аномально холодной погодой в 
Северо-Западном, Центральном и Южном 
федеральных округах.

АПРЕЛЬ УВЕЛИЧИЛ ОСЕННЕ-ЗИМНИЙ ПЕРИОД В РОССИИ ДО СЕМИ МЕСЯЦЕВ
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ФЕСТИВАЛЬ

На суд жюри финального тура X кор-
поративного фестиваля «Факел» ПАО 
«Газпром» было представлено 147 кон-
курсных номеров в шести номинациях 
«Вокал», «Хореография», «Инструмен-
тальный жанр», «Эстрадно-цирковой 
жанр», «Оригинальный жанр» и «Фоль-
клор». Лучшие исполнители и творческие 
коллективы определены в трёх возрастных 
группах. Жюри фестиваля возглавила ком-
мерческий директор телеканала «Россия – 
Культура» Виктория Кривицкая.

Имена лауреатов X корпоративного 
фестиваля ПАО «Газпром» «Факел» бы-
ли объявлены на церемонии награждения 
15 мая. Завершился фестиваль 16 мая Га-
ла-концертом лучших коллективов и вру-
чением Гран-при фестиваля.

– Наш корпоративный фестиваль «Фа-
кел» является самым массовым, самым мас-
штабным, самым многонациональным кор-
поративным фестивалем в мире. Все фина-
листы прошли большой подготовительный 
путь и очень сложный отбор. И каждый из 
них заслуживает самых-самых высоких оце-
нок и самой высокой похвалы, – сказал Пред-
седатель Правления ПАО «Газпром» Алек-
сей Миллер на церемонии награждения.

В рамках фестиваля проходил кон-
курс  «Юный художник»,  пленэ-
ры которого проходили на самых луч-
ших площадках города. За три дня ре-

бята создали 150 прекрасных работ.
В рамках фестивальной программы со-

стоялось открытие художественной рос-
сийско-китайской выставки творческих 
работ детей работников ПАО «Газпром» 
и сотрудников Китайской национальной 
нефтегазовой корпорации, патриотиче-
ский «Вечер дружбы», на котором звуча-
ли песни военных лет, и акция «Мы вме-
сте», в которой активное участие приня-
ла музыкальный руководитель Культур-
но-спортивного центра ООО «Газпром 
добыча Астрахань» Анна Пересветова. 
Артисты фестиваля «Факел» дали кон-
церт для военнослужащих, которые на-
ходятся на лечении и реабилитации в 
многопрофильной клинике Военно-ме-
дицинской академии имени С.М. Киро-
ва г. Санкт-Петербурга. Анна не только 
исполнила песню «Верни мне музыку» 
(музыка Арно Бабаджанян, слова Анд-
рея Вознесенского), но и была ведущей 
программы. За активное участие в X кор-
поративном фестивале ПАО «Газпром» 
«Факел» Анна была награждена специ-
альным призом от оргкомитета.

Участники фестиваля возложили цве-
ты и почтили память погибших в годы 
Великой Отечественной войны на Пи-
скарёвском мемориальном кладбище, 
где захоронено более 420 тысяч жите-
лей города. 

«ФАКЕЛ» ОБЪЕДИНЯЕТ, ВДОХНОВЛЯЕТ И ПОДДЕРЖИВАЕТ

ИЗ СЕВЕРНОЙ СТОЛИЦЫ В КАСПИЙСКУЮ 
Концертные номера участников Астра-
ханской делегации, представленные на X 
корпоративном фестивале ПАО «Газпром» 
«Факел», были высоко отмечены жюри фе-
стиваля: два первых и три вторых места. 
В числе призёров и самый юный участ-
ник команды – Савелий Акимов, который 
занял третье место в конкурсе «Юный 
художник».

Гордимся, восхищаемся и поздравляем 
нашу команду, которая была на высоте и 
сумела покорить своим талантом и жю-
ри, и зрителей. 

Генеральный директор ООО Газпром 
добыча Астрахань» Андрей Мельничен-
ко и заместитель генерального директора 
по общим вопросам Дмитрий Колесни-
ков встретились с делегацией Общества в 
Санкт-Петербурге и поздравили участни-
ков с выступлениями и наградами.

Ещё одним приятным подарком для 
нашей делегации стало то, что торжест-
венную церемонию закрытия фестива-
ля вела Анна Пересветова. Она не толь-
ко блестяще исполнила свою роль ве-
дущей мероприятия, но и подарила 
песню «Дружба России и Китая», ко-
торую исполнила в составе ансамбля. 

– Для меня особенно почётно было 
участвовать в гала-концерте. Очень при-
ятно, что оргкомитет фестиваля оце-

ИТОГИ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
ТВОРЧЕСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ 
ООО «ГАЗПРОМ ДОБЫЧА АСТРАХАНЬ»
1 место – Анастасия Матреничева и 
Эмиль Мамедов, хореография баль-
ная (соло), средняя возрастная катего-
рия (студия спортивных бальных тан-
цев «Факел»)
1 место – Анна Пересветова, вокал ака-
демический (соло), старшая возраст-
ная категория, Специальный приз огр-
комитета
2 место – Кристина Бесчастнова, фоль-
клор, средняя возрастная категория, 
(детский фольклорный ансамбль «Раз-
дивье»)
2 место – Сандра Мошки и Артур 
Джальмуханбетов, хореография баль-
ная (соло), старшая возрастная катего-
рия, (студия спортивных бальных тан-
цев «Факел»)
2 место – Дуэт «Веретено»: Дарья Ку-
лакова и Виктор Самойлов, фольклор, 
старшая возрастная категория
3 место – Савелий Акимов, конкурс 
«Юный художник»

нил мой талант и пригласил выступить 
в качестве ведущей завершающего меро-
приятия фестиваля «Факел», – отметила 
Анна Пересветова.

По словам наших участников, кроме ди-
пломов и наград, с «Факела» они привез-
ли массу ярких впечатлений, советы про-
фессионалов и жюри, и самое бесценное 
для каждого артиста - сценический опыт.

– Фестиваль «Факел» – это всегда яр-
кое событие, это отражение корпора-
тивной традиции ПАО «Газпром». Он 
открывает новые таланты. Здесь рож-
даются новые идеи и крепнет дружба. 
Юбилейный фестиваль собрал участ-
ников из семи стран мира и наглядно 
демонстрирует, что у искусства, как 
и у дружбы, нет границ. Наше Обще-
ство участвует в Факеле с 2004 года, и 
за двадцать лет со многими предста-
вителями других обществ у нас сложи-
лись крепкие дружеские отношения. От 
всей души благодарю каждого, кто внёс 
вклад в успех наших участников, их на-
ставников и руководителей студий, и 
тех, кто своими голосами поддержал 
наших конкурсантов в корпоративном 
приложении ГИД, – отметила руково-
дитель делегации ООО «Газпром добы-
ча Астрахань» Ольга Хахалева, началь-
ник отдела социального развития адми-
нистрации.



Приветствуя участников совещания, Алек-
сей Щендригин отметил:

– На Астраханском ГКМ мы реализуем 
проект по безопасности дорожного дви-
жения уже пять лет, и благодаря поло-
жительной динамике, уменьшению числа 
дорожно-транспортных происшествий 
«Газпром» начал реализацию подобных 
проектов и на других территориях при-
сутствия компании. В 2024 году по отно-
шению к аналогичному периоду 2023 го-
да количество дорожно-транспортных 
происшествий с участием нашей техни-
ки только в Астраханской области сни-
зилось на 50 %. Эта практика показыва-
ет, что когда мы вместе берёмся за од-

но дело, понимая цели и задачи, то и ре-
зультат налицо.

Докладчики также отметили, что суще-
ственное снижение было достигнуто и по 
общему числу административных право-
нарушений со стороны водителей компа-
ний – участниц Пилотного проекта, и по 
целому ряду других важных направлений.

Всего с докладами выступили предста-
вители 11 дочерних обществ и организа-
ций Группы «Газпром», которые отчита-
лись за работу по обеспечению безопас-
ности дорожного движения на собствен-
ном транспорте в 2024 году, а также вы-
сказали свои перспективные предложения 
по дальнейшей реализации проекта и от-

ветили на все интересующие участников 
совещания вопросы.

Подводя итоги мероприятия, заместитель 
генерального директора ООО «Газпром до-
быча Астрахань» по общим вопросам Дмит-
рий Колесников подчеркнул, что Общест-
во как куратор реализации проекта на тер-
ритории АГКМ приложит все усилия, что-
бы достигнуть всех целей в данном направ-
лении. Также представители Департамента 
ПАО «Газпром» наметили для участников 
Пилотного проекта задачи на ближайший 
период и выразили благодарность руковод-
ству астраханского газодобывающего пред-
приятия, отметив высокий уровень органи-
зации совещания.
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Обеспечение безопасности дорожного 
движения на Астраханском 
газоконденсатном месторождении – 
одна из приоритетных задач, которую 
поставило перед транспортными 
подразделениями ООО «Газпром добыча 
Астрахань» руководство Общества. В 
свою очередь профильный Департамент 
ПАО «Газпром» контролирует данную 
работу во всех регионах присутствия 
газовой корпорации. Во многих из них 
активно реализуется Пилотный проект по 
обеспечению безопасности дорожного 
движения, который впервые был запущен 
именно на АГКМ.

Пилотный проект по обеспечению 
безопасности дорожного движения 
на Астраханском газоконденсатном 

месторождении реализуется с 2020 года. 
Пять лет – это, фактически, первый юби-
лей, а значит хороший повод для подве-
дения текущих итогов. Накануне майских 
праздников на базе ООО «Газпром добыча 
Астрахань» состоялось совещание по во-
просам автотранспортной безопасности.

В мероприятии приняли участие за-
меститель начальника Департамента – 
начальник Управления ПАО «Газпром» 
Алексей Щендригин, начальник отдела 
Управления Департамента ПАО «Газпром» 
Фёдор Сусло, главный специалист отдела 
Управления Департамента ПАО «Газпром» 
Андрей Колесников, заместитель гене-
рального директора ООО «Газпром до-
быча Астрахань» по общим вопросам 
Дмитрий Колесников, а также предста-
вители предприятий Группы «Газпром», 
осуществляющих свою деятельность на 
территории Астраханского ГКМ, сило-
вых структур, МПО «Газпром профсоюз», 
профильных министерств и организаций. 

БЕЗОПАСНОСТЬ НА ДОРОГАХ АГКМ – ПОД КОНТРОЛЕМ



за высокие производственные показа-
тели в 2021 году он был награждён по-
чётной грамотой ООО «Газпром добыча 
Астрахань», а двумя годами ранее – бла-
годарностью.

В коллективе Санатория «Юг» Вита-
лия Кима уважают, говорят о нём, как о 
высококвалифицированном специали-
сте, а ещё – добром, сердечном и неуны-
вающем человеке, готовом всегда прий-
ти на помощь. Причём это касается не 
только служебных обязанностей, но и 
общественной работы в профсоюзе: уже 
много лет он входит в состав первичной 
профсоюзной организации, где решают-
ся главные социальные вопросы сотруд-
ников санатория.

Виталий Ким – прекрасный семьянин, 
вместе с супругой воспитывает троих де-
тей: двух сыновей и дочку. Среди много-
численных своих увлечений он в первую 
очередь отмечает рыбалку:

 – Рыбалка – это не просто хобби, а 
целая философия, способ расслабиться 
и насладиться природой. Для меня ры-
балка – это возможность уйти от по-
вседневной суеты и погрузиться в мир 
тишины и спокойствия. Когда служил 

на Дальнем Востоке, на реке Амур, я 
провел множество незабываемых дней. 
Широкие просторы реки, живописные 
пейзажи и разнообразие рыбы делают 
это место настоящим раем для рыбо-
ловов. Здесь можно поймать как тра-
диционного амурского сома, так и ред-
кие виды рыб, которые не встретишь 
больше нигде. Каждый выезд на рыбалку 
– это новая история, новые впечатле-
ния и, конечно, новые трофеи. На Чёр-
ном море это совершенно другой опыт. 
Рыбалка здесь также полна сюрпризов: 
от ловли черноморской ставриды до бо-
лее крупных рыб. Каждый заброс удоч-
ки приносит волнение и ожидание, что 
именно сегодня мне удастся поймать 
что-то особенное. Для меня рыбалка – 
это не только процесс ловли рыбы, но и 
время, проведённое с друзьями и близки-
ми. Это возможность поделиться опы-
том, рассказать истории и насладить-
ся общением на природе. 

Коллектив ОЦ «Санаторий «Юг» по-
здравляет Виталия Владимировича с его 
достижениями и желает ему здоровья, 
счастья и дальнейших успехов в его бла-
городном деле.
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В начале мая свой 55-летний юбилей 
отметил врач-физиотерапевт высшей 
квалификационной категории 
Оздоровительного центра «Санаторий 
«Юг» ООО «Газпром добыча Астрахань» Гир 
Ен Ким. Двадцать восемь лет своей жизни 
он посвятил медицине, четырнадцать из 
которых трудится в здравнице нашего 
предприятия, помогая газовикам и 
членам их семей восстанавливать 
здоровье и возвращать их к активной 
жизни. В прошлом Ким – военный врач, 
дослужился до звания подполковника, и 
это добавляет его профессиональному 
пути уникальности и глубины.

«СЧАСТЛИВЫЙ ПУТЬ»
Многие отдыхающие знают Гир Ен Ки-
ма под русским именем – Виталий Вла-
димирович. Как он сам объясняет, посту-
пил так, чтобы было удобно окружающим 
общаться с ним. А в переводе с корейско-
го языка его имя означает «счастливый 
путь», что полностью отражает его жиз-
ненный путь и подход к работе. 

Родился он на острове Сахалин, в го-
роде Невельске, расположенном на бе-
регу Японского моря. Здесь он закончил 
среднюю школу, а затем прошёл двухго-
дичную срочную службу в рядах Воору-
жённых сил. 

– Когда служил в армии, в 1989 году 
довелось мне принимать участие в ликви-
дации последствий крупнейшей железно-
дорожной катастрофы в Башкирии. Тог-
да сгорели два пассажирских состава из 
Новосибирска и Адлера, было много по-
страдавших и погибших. Вернувшись до-
мой из армии, я решил реализовать меч-
ту детства – выучиться на врача, что-
бы лечить людей, помогать им восста-
навливаться после травм и болезней. В 
1990 году я поступил во Владивосток-
ский государственный медицинский уни-
верситет и успешно его закончил в 1997 
году по специальности «терапия». А с 
военным направлением определился ещё 
на втором курсе в университете, когда 
поступил на военно-морскую кафедру, – 
вспоминает Виталий Ким.

ХАЛАТ ПОВЕРХ МУНДИРА
После получения диплома молодой лей-
тенант начал военную службу на Дальнем 
Востоке. За восемь лет ему довелось побы-
вать в различных уголках России: в При-
морье, Хабаровском крае, на Камчатке, в 
Амурской области и даже на Колыме. Его 
работа как врача-физиотерапевта заключа-
лась не только в лечении, но и в реабили-
тации военнослужащих, что требовало вы-
сокой квалификации и преданности делу. 

– Начинал я в должности врача меди-
цинского пункта в звании лейтенанта ме-
дицинской службы. А закончил в должно-
сти начальника медицинской службы бри-
гады в звании подполковника, – рассказы-
вает о себе Виталий Владимирович.

Служба научила его не только меди-
цинским навыкам, но и умению работать 
в стрессовых ситуациях, принимать быс-
трые решения и проявлять человечность 
в самых сложных обстоятельствах. Этот 
опыт стал основой его дальнейшей ка-
рьеры.

В 2005 году Виталий Владимирович 
был переведён на службу в военный са-
наторий в городе Сочи, где занял долж-
ность заведующего физиотерапевтиче-
ским отделением. И в этом же году про-
шёл первичную специализацию по физио-
терапии в Военно-медицинской академии 
имени С.М. Кирова города Санкт-Петер-

бурга. Это был новый этап в его карьере, 
который позволил сосредоточиться на вос-
становлении здоровья и улучшении каче-
ства жизни военнослужащих и их семей.

В НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ
В 2011 году Ким вышел на военную пен-
сию и устроился в «Санаторий «Юг» на 
должность врача-физиотерапевта. Здесь 
пригодились и его бесценный опыт, и во-
енная закалка.

– Основной метод лечения в санато-
рии, в отличие от поликлиники или ста-
ционара, – это, конечно же, физиотера-
пия и лечение такими природными ле-
чебными факторами, как климат, грязе-
лечение, минеральные воды, – поясняет 
Виталий Владимирович. – В обязанности 
врача-физиотерапевта прежде всего вхо-
дят организация работы физиотерапев-
тического отделения, назначение лече-
ния и оказание консультативной помощи 
лечащим врачам в плане физиотерапии. 
Несмотря на мой предыдущий большой 
опыт работы в военных коллективах, я 
хочу выразить огромную благодарность 
начальнику медицинской части санато-
рия Кристине Александровне Фатеевой, 
которая поддержала и помогла мне адап-
тироваться в коллективе, так как опыта 
работы в гражданском санатории у ме-
ня ещё не было.

Из года в год на протяжении четыр-
надцати лет Виталий Владимирович про-
должает свою миссию по оказанию помо-
щи газовикам и их семьям в «Санатории 
«Юг». Профессионализм и забота о па-
циентах сделали его незаменимым чле-
ном команды оздоровительного центра. 
К каждому пациенту у него индивидуаль-
ный подход. В работе он использует совре-
менные методы физиотерапии и курорто-
логии. С этой целью ежегодно принима-
ет участие в научно-практической конфе-
ренции «Инновации и технологии физио-
терапии, бальнеологии и ЛФК». Под его 
руководством в практику санатория внед-
рены современные инновационные мето-
ды лечения, такие как общая магнитоте-
рапия, экстракорпоральная магнитная сти-
муляция, карбокситерапия, ударно-волно-
вая терапия и озонотерапия, нормобари-
ческая оксигенация, галотерапия и много 
других методов лечения.

– Работать в «Санатории «Юг» для 
меня огромное удовольствие, во-первых, 
потому, что здесь хорошая техническая 
база, которая есть не в каждой санатор-
но-курортной организации. Во-вторых, 
у нас замечательный дружный коллек-
тив, сотрудники которого всегда поддер-
жат при внедрении новых лечебно-диаг-
ностических методик, да и в любой труд-
ной жизненной ситуации. Считаю, что в 
профессии врача нужно всегда учиться, 
постоянно совершенствоваться, потому 
что только так можно стать мастером 
своего дела. От компетентности человека 
в белом халате напрямую зависит жизнь 
и судьба человека. Без обучения врач дег-
радирует. Уверен, что современный врач 
обязан учиться всю жизнь, этого в том 
числе требуют и сегодняшние стандар-
ты, – рассуждает собеседник.

НАСТОЯЩИЙ ДОКТОР
– Такие профессионалы, как Виталий Вла-
димирович – золотой фонд нашего ку-
рорта, – так отзывается о нём руковод-
ство Оздоровительного центра «Санато-
рий «Юг». – Он заслуживает безусловно-
го уважения и благодарности пациентов.

За долголетний добросовестный труд, 

СВОЁ МАСТЕРСТВО ОТДАЁТ БЕЗ ОСТАТКА
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На этой неделе, 21 мая, заведующая 
аптекой Оздоровительного центра 
«Санаторий «Юг» Татьяна Калнауз 
отметила юбилей. На протяжении 
тридцати лет она работает в области 
фармацевтической службы, двадцать 
два из которых посвятила предприятию 
«Газпром добыча Астрахань». За эти 
годы она смогла показать себя не только 
квалифицированным специалистом, но 
и сумела внести значительный вклад в 
развитие медицинской части санатория. 
Её профессионализм и преданность делу 
служат примером для многих, а любовь к 
своей работе и родному краю вдохновляет 
окружающих.

Татьяна Николаевна родилась в посёл-
ке Лазаревском города Сочи. Её тру-
довой путь начался в 1994 году: по-

сле окончания Сочинского медицинского 
училища с красным дипломом по специ-
альности «фармация» она устроилась в 
городскую аптеку в рецептурный отдел. 
Это место работы стало основой её про-
фессионального роста. В 2003 году она 
получила диплом Пятигорской государ-
ственной фармацевтической академии, а 
затем продолжила обучение в интернату-
ре по специальности «Управление и эко-
номика фармации».

– На выбор профессии повлияли мои дет-
ские воспоминания о том, как я восхища-
лась аптекой. Помню, как меня впечатли-
ли аккуратно расставленные ровными ря-
дами на витринах лекарства, работники в 
белых халатах и характерный запах меди-
каментов, – рассказывает Татьяна Никола-
евна. – Фармацевтическая специальность 
развивает в человеке такие качества, как 
ответственность, честность, дисципли-
нированность, аккуратность и доброже-
лательность. Для меня быть провизором – 
это не просто прийти и отработать своё 
время, мне важно принести людям пользу, 
помочь выбрать необходимые лекарства.

В Оздоровительный центр «Санаторий 
«Юг» ООО «Газпром добыча Астрахань» 
Татьяна Николаевна пришла в 2003 году 
на должность заведующей аптекой. В те-
чение двух десятков лет она активно рабо-
тает с поставщиками, заключает договоры 
и занимается закупкой расходных матери-
алов для медицинской части санатория. 

Аптека санатория обеспечивает широ-
кий спектр услуг, включая закупку солей 
для ванного отделения, трав и чая для фи-

СОХРАНЯЯ ЗДОРОВЬЕ И БЛАГОПОЛУЧИЕ ОТДЫХАЮЩИХ

тобара, грязей для грязелечебницы, рас-
ходных материалов для спа-кабинета и 
стоматологии, реактивов для лаборатор-
ных исследований, медикаментов и изде-
лий медицинского назначения для оказа-
ния первой помощи отдыхающим. Её за-
дачи – не только приобретение безопас-
ных качественных лекарств и медицин-
ских изделий и обеспечение бесперебой-
ной работы медицинских кабинетов, но и 
приём, размещение и правильное хране-
ние товара, контроль за его движением, от-
чётность, инвентаризация, а также конт-
роль за санитарным состоянием аптеки.

Несмотря на большой объём работы, 
Татьяна Николаевна всегда находит вре-
мя развивать свои профессиональные на-
выки. Так, каждые пять лет она подтвер-
ждает свою профессиональную профпри-
годность сертификатом, проходит аккре-
дитацию, обучается на курсах повышения 
квалификации по профессии «провизор».

Значительный вклад она внесла в об-
щественную жизнь санатория. В качестве 
уполномоченного по охране труда от ме-
дицинской части она ежегодно активно 
участвует в комиссии по созданию ком-
фортной и безопасной среды как сотруд-
ников, так и пациентов. Кроме того, она 

является секретарём профсоюзной орга-
низации санатория.

За долголетний добросовестный труд 
и большой личный вклад в развитие га-
зовой промышленности она неоднократ-
но награждалась благодарностями и по-
чётными грамотами. Имеет две почётные 
грамоты от Министерства курортов и ту-
ризма Краснодарского края (2019 г.) и ге-
нерального директора ООО «Газпром до-
быча Астрахань» (2022 г.), две благодар-
ности от руководства предприятия (2013 
г.) и первичной профсоюзной организации 
ОЦ «Санаторий «Юг» (2021 г).

– Я благодарна своим коллегам и руко-
водству санатория за поддержку и со-
трудничество. Вместе мы продолжаем 
развивать наш санаторий, обеспечивая 
высокие стандарты медицинского обслу-
живания и создавая комфортные условия 
для наших пациентов, – отмечает Калнауз.

По словам её коллег, Татьяна – обяза-
тельный, целеустремлённый специалист, 
с большой ответственностью относящий-
ся к своей работе. Её человеческие каче-
ства – доброжелательность, энергичность, 
оптимизм, трудолюбие – снискали ей ав-
торитет не только среди работников сана-
тория, но и отдыхающих гостей.

В свободное от работы время Татьяна 
Николаевна активно занимается спортом, 
посещает тренажёрный зал, придержива-
ется здорового образа жизни и увлекает-
ся кулинарией и вязанием. 

– Наш край с его бескрайними морски-
ми просторами всегда был для меня ме-
стом силы, – рассказывает Татьяна. – Мо-
ре – это не просто водная стихия, это 
источник вдохновения и восстановления. 
Оно помогает мне забыть о тревогах, на-
страивает на рабочий лад, дарит ощуще-
ние свободы. Летом обязательно прово-
дим досуг на воде. Всей семьёй выезжа-
ем на пикники, катаемся на каяках, сапах 
и катамаранах. А вот в отпуске стара-
емся больше путешествовать по другим 
регионам страны, открывая для себя но-
вые горизонты и культуры.

Семья у Татьяны Калнауз дружная. 
Вместе с супругом вырастили дочь, кото-
рая сейчас учится в Москве. В этом году 
чета Калнауз будет отмечать тридцатилет-
ний юбилей совместной жизни. 

Коллектив ОЦ «Санаторий «Юг» по-
здравляет Татьяну Калнауз со знамена-
тельной датой и желает дальнейших про-
фессиональных успехов, добра и благо-
получия.

В конце апреля 55-летний юбилей 
отметил командир отделения службы 
пожаротушения ОВПО Алексей Широков. 
Алексей Михайлович отдал охране АГКМ 
от пожаров уже 34 года, и по праву 
считается одним из самых опытных 
работников Отряда ведомственной 
пожарной охраны. 

– Алексей Михайлович, когда вы при-
шли в пожарную охрану?

– В 1991 году. В части, отвечавшей за 
охрану газоперерабатывающего завода, 
служил мой отец. Он и предложил попро-
бовать себя в качестве пожарного. 

– С детства мечтали пойти по его 
стопам?

– Не совсем. Я серьёзно занимался вод-
ным поло, окончил педагогическое учили-
ще, получил специальность учителя физ-
культуры. Устроился работать в бассейн 

«Спартак» тренером. Потом отслужил в 
армии. Службу нёс в группе советских 
войск в Германии. Был военным связи-
стом. Вернулся, поработал в бассейне ещё 
с полгода, а потом мою ставку сократили. 
Стал думать, что делать дальше. Ну а по-
скольку физически был развит неплохо, в 
пожарные меня приняли. 

– Сразу начали служить в Аксарайске? 
– Да, окончил учебный центр на ули-

це Савушкина, и года два служил в ча-
сти №10, охранявшей АГПЗ. Потом ме-
ня перевели в часть №11, которая со вре-
менем преобразовалась в ведомствен-
ную пожарную часть по охране ГПУ. 
До 2002 года пожарные были в систе-
ме УВД, потом – МЧС. А в 2004 году 
три наши части перешли в созданный 
Отряд ведомственной пожарной охра-
ны ООО «Газпром добыча Астрахань». 
К тому моменту я уже прошёл соответ-

ствующее обучение и являлся команди-
ром отделения. 

– Приятно было, что руководство ока-
зывает вам доверие, выдвигая на эту 
должность?

– Думаю, сказалось то, что я имел пе-
дагогическое образование, изучал психо-
логию, педагогику. Умел правильно об-
щаться с личным составом. Для команди-
ра это важно, поэтому руководители всег-
да обращают на это внимание. 

– На командире отделения лежит боль-
ше ответственности, нежели на рядо-
вом пожарном?

– Безусловно. Надо многое принимать 
в расчёт, думать не только за себя, но и за 
подчинённых. Отвечаешь и за технику, и 
за водителя пожарного автомобиля, на ко-
тором мы работаем, и за людей. 

– Труд пожарных сейчас сильно изме-
нился по сравнению с 90-ми?

КОМАНДИР ОТДЕЛЕНИЯ – ОСОБАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
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В мае свой юбилей отметил газоспасатель 
5 разряда газоспасательного отряда 
ВЧ Владислав Ильязаров. Владислав 
Юрьевич трудится в Военизированной 
части уже 28 лет, и за эти годы заслужил 
большой авторитет среди коллег и 
руководства части. Накануне юбилея с 
ним побеседовал корреспондент «Пульса 
Аксарайска».

Владислав Ильязаров родился в Да-
гестане, в Махачкале. После школы 
поступил в Дагестанский политех-

нический институт, окончил его по спе-
циальности «Конструирование и техно-
логия радиоэлектронных систем». 

На вопрос, почему выбрал такую слож-
ную специальность, Владислав Юрьевич 
отвечает: 

– У отца было много друзей-учёных. 
Когда я учился в четвёртом классе, один 
из них, доктор физико-математических 
наук, объяснял мне задачку по геометрии. 
Из его уст это звучало, как какая-то сказ-
ка! После этого я надолго влюбился в ге-
ометрию, да и вообще в точные науки.

Окончив институт и отслужив в армии 
во внутренних войсках, Владислав устро-
ился на приборостроительный завод, ко-
торый производил оборудование для нужд 
министерства обороны. 

– Отец тоже там работал. В конце 
80-х ездили с ним на ВДНХ в Москву с од-
ним из наших приборов – осциллографом 
с матричным экраном. Он применялся 
на подводных лодках. На выставке было 
представлено оборудование из Японии, 
Швеции, Италии и других стран, – рас-
сказывает Владислав Ильязаров.

ИЗ МАХАЧКАЛЫ – В АСТРАХАНЬ
В стране к тому времени уже полным хо-
дом шла перестройка. Настал момент, ког-
да предприятия оборонного комплекса 
стали закрываться одно за другим. 

– Завод, где я трудился, не стал исключе-
нием. Это был 1992 год. Пришлось искать 
новое место. Друзья предложили переехать 
в Астрахань. Здесь открывалось предпри-
ятие по производству особой керамики и 
строительных материалов по новой тех-
нологии, – вспоминает Владислав Юрьевич.

Завод, как и многие другие строи-
тельные организации, относился к ак-
ционерному обществу «Ахтуба», кото-
рое строило, в том числе, и объекты га-
зового комплекса. 

«СИЛЬНАЯ СТОРОНА НАШЕЙ ЧАСТИ – ЕЁ КОЛЛЕКТИВ»

– Тогда на комплексе и рядом с ним бы-
ло много вагончиков, бараков и так далее, 
где пожары случались довольно часто. Сей-
час, в основном, выезжаем на загорания 
степной растительности. Район, который 
мы обслуживаем – территория, прилегаю-
щая к УППГ, к скважинам. Всё это степь. 

– Приходилось ли вам выступать в 
соревнованиях по пожарно-прикладно-
му спорту?

– Да, особенно в первые годы. Регуляр-
но участвовал в соревнованиях, включая 
общегородские. Это полоса препятствий, 
подъём по штурмовой лестнице, боевой 
разворот подразделения. Сейчас уже ска-
зывается возраст – только показываю, об-
учаю личный состав. 

– А в спартакиадах ООО «Газпром до-
быча Астрахань» выступали? 

– В наших спартакиадах участвую 
до сих пор – в соревнованиях по пла-
ванию. Иногда удаётся попадать в при-
зёры. Выступаю в своей возрастной ка-
тегории, причём как среди работников 

Общества, так и среди руководителей. 
В части у нас есть спортзал, различ-

ные тренажёры. Все желающие, когда по-
является свободное время, могут зани-
маться спортом. Пожарные в обязатель-
ном порядке сдают нормативы, и чтобы 
в них укладываться, поддерживаем себя 
в форме. Это необходимо, учитывая спе-
цифику нашей работы. 

– Оборудование ведомственных пожар-
ных сделало большой шаг вперёд по срав-
нению с тем временем, когда вы только 
начинали служить?

– Естественно. На смену «ЗИЛам» при-
шли новые «КамАЗы», вмещающие по 5 
тонн воды. Новые стволы, пожарно-тех-
ническое вооружение, инструмент. Всё 
совершенствуется, движется вперёд. На-
ше Общество уделяет должное внимание 
вопросам противопожарной безопасности. 
Поэтому личный состав оснащается всем 
необходимым оборудованием. 

– Что можно сказать о коллективе 
ОВПО? 

– У нас очень хороший коллектив. Ста-
раемся воспитывать и молодёжь, которая 
к нам приходит. В этом плане всё обсто-
ит так, как и должно быть. 

– Чем любите заниматься в свободное 
от работы время?

– С детства тянуло к лодкам, к во-
де. Мой покойный дед работал на бар-
касе, у отца был свой катер. С юных 
лет меня приучили проводить время 
на реке, это и рыбалка, и отдых. В по-
следнее время, правда, основным хоб-
би для меня стала дача – рыбалка ото-
шла на второй план. 

– Большое хозяйство на даче?
– Обычные 6 соток с домиком. Пло-

довые деревья, грядки с овощами. Выра-
щиваем их не для того, чтобы собрать ка-
кой-то огромный урожай и его продать, 
а для души, для себя и детей. Дача нахо-
дится в Растопуловке недалеко от реки. 
Там и рыбачим. 

– А семья у вас большая?
– С супругой мы вместе уже 30 лет. 

Вырастили двоих сыновей. У обоих уже 
свои сыновья, мои внуки. Жена работа-
ет в центре дополнительного образова-
ния. Сыновья – индивидуальные пред-
приниматели. 

– За годы, проведённые в пожарной 
охране и ОВПО, не возникало мыслей вы-
брать другую дорогу в жизни?

– Нет. Я к своему месту уже прики-
пел. Всё здесь знаешь, да и руководст-
во у нас внимательное, во всех вопро-
сах идёт навстречу, относится с пони-
манием. Я работал во всех наших че-
тырёх караулах. Когда меня только на-
значили командиром отделения, был во 
втором. Потом – в третьем, сейчас – в 
четвёртом. Когда в первом карауле ко-
мандир отделения уходит в отпуск, пе-
рехожу на время туда. Всех наших ребят 
хорошо знаю. Да и сама по себе работа 
пожарного не даёт скучать. Заставляет 
держать себя в тонусе. Нельзя сказать, 
что у нас работать легко. Зато закаляет-
ся и тело, и характер.

– Мы наладили производство, добились 
выпуска качественной продукции – стро-
ительных блоков. Основным сырьём бы-
ла глина, а она в Астраханской области 
очень хорошая. Но спустя несколько лет 
головное акционерное общество обанкро-
тилось, и наше предприятие тоже при-
шлось закрыть, – продолжает юбиляр. – 
Позднее я узнал, что можно устроиться 
на работу в Военизированную часть по 
предупреждению возникновения и по лик-
видации открытых газовых и нефтяных 
фонтанов респираторщиком в Отряд га-
зовой безопасности-1, где я и начал свой 
трудовой путь в газовой отрасли.

В населённых пунктах, прилегающих 
к санитарно-защитной зоне АГКМ, рас-
полагались посты газовой безопасности. 

– Я, в основном, работал в Досанге, по-
сёлке Молодёжном, Сеитовке, Бузане и 
других точках. В принципе, почти все на-
ши посты прошёл. Очень нравилось зани-
маться профилактической работой. По 
характеру я человек общительный, поэ-

тому с удовольствием в школах расска-
зывал детям и преподавателям, как себя 
вести в чрезвычайных ситуациях. С кол-
легами мы осуществляли проверки проти-
вогазов – в то время они были фильтрую-
щие, потом появились изолирующие. Вы-
езжали на газоопасные работы. Немного 
поработал и на промысле, – рассказывает 
Владислав Юрьевич.

ДЕНЬ СЕГОДНЯШНИЙ
После ряда реорганизаций, произошед-
ших в Военизированной части, Влади-
слав Ильязаров перешёл на должность 
газоспасателя.

– Сегодня я по большей части задей-
ствован в работе подразделения по лик-
видации аварийных разливов нефтепро-
дуктов. Это тренировки, изучение раз-
личных возможных чрезвычайных ситу-
аций. Регулярно проходим обучение. Для 
этого приезжают грамотные специали-
сты, в том числе из других регионов Рос-
сии. Слава Богу, пока у нас были только 

учения, обходится без чрезвычайных си-
туаций. Дай Бог, чтобы так и остава-
лось, – отмечает работник ВЧ.

По его словам, сильной стороной 
Военизированной части является её 
коллектив.

– В отделении, где я работаю, очень 
дружный коллектив. Его командир Евге-
ний Леонтьев всегда внимателен к под-
чинённым. Если надо – поддержит, по-
может. Да и вообще коллеги меня никог-
да не подводили. Приходит в нашу часть 
и молодёжь – хорошие, грамотные ребя-
та, которые ответственно подходят к 
выполнению своих должностных обязан-
ностей. Профсоюз тоже у нас хорошо 
работает. То и дело проводятся различ-
ные мероприятия, спортивные соревно-
вания, праздники и так далее. В общем, 
приятно здесь работать, – говорит га-
зоспасатель. 

Прежде он тоже регулярно принимал 
участие в спортивных состязаниях, играл 
в волейбол. Дважды со своей командой по-
беждал в спартакиадах ВЧ. Но несколько 
лет назад из-за травмы плеча спорт при-
шлось оставить. 

У Владислава Юрьевича трое детей, внук 
и две внучки. Дочь живёт с семьёй в Мо-
скве, она домохозяйка. Старший сын рабо-
тает в сфере электроники, младший – повар. 

Свободное время Владислав Ильязаров 
проводит на даче. 

– Это наша гордость. Заниматься чем-
то на земле для меня, жены и тёщи – не 
труд, а наслаждение. Дача находится на 
берегу Кутума, сам строил здесь дом, по-
могали друзья и дети. Чего там только не 
растёт – слива, вишня, инжир, киви, ре-
вень, клубника, малина, голубика – кстати, 
замечательная ягода! – увлечённо расска-
зывает работник Военизированной части. 

Когда выпадает возможность, Влади-
слав Юрьевич ездит к друзьям в Дагес-
тан. А также в Грузию, где у него множе-
ство родственников по маминой линии. 
Ещё он очень любит животных, особенно 
собак. Их обожают и его внучки.

– Вообще, считаю, что главное в жиз-
ни – это семья. Потом идут друзья. Их у 
меня немало. Поскольку я уже не молод, 
рядом остались только такие, которые 
не подведут. И, конечно, очень важно 
иметь хорошую работу, которая даёт 
уверенность в завтрашнем дне. Считаю, 
что со всем этим мне в жизни повезло, – 
подводит итог опытный газоспасатель.
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УКЗ

О ставших известными вам 
фактах коррупционных 
действий, корпоративно-
го мошенничества, хище-
ний и различных злоупотреблений в ООО 
«Газпром добыча Астрахань» вы можете 
сообщить по следующим каналам связи: 
телефон: (8512) 31-61-77, 
e-mail: 
hot-line@astrakhan-dobycha.gazprom.ru

ООО «ГАЗПРОМ ДОБЫЧА АСТРАХАНЬ»

СОЦСЕТИ

НОВОСТИ ОБЩЕСТВА 
В ПРИЛОЖЕНИИ ГИД

1. Войти в приложение

2. Перейти в ленту новостей

3. Открыть раздел «Моя компания»

Лабораторией охраны окружающей сре-
ды за прошедший период (с 12 мая по 
18 мая 2025 года) проведено 940 иссле-
дований качества атмосферного возду-
ха. Превышений допустимых санитарно-
гигиенических нормативов загрязняю-
щих веществ в атмосферном воздухе на-
селённых пунктов, расположенных в рай-
оне Астраханского газового комплекса, 
не зарегистрировано.

режной реки Волги. Участие в них при-
няли 83 команды, представлявшие шко-
лы, средне-специальные и высшие учеб-
ные заведения, спортивные клубы и тру-
довые коллективы. По итогам эстафеты 
призовые места распределялись по не-
скольким категориям.

Среди женских команд спортивных 
клубов первое место завоевала команда 
ООО «Газпром добыча Астрахань». В 

её состав вошли 12 работниц Общест-
ва. Представительницы астраханско-
го газодобывающего предприятия уве-
ренно пробежали дистанцию, показав 
слаженность действий и хорошую ско-
рость – всё, что необходимо для побе-
ды в эстафете. Наградой нашей жен-
ской команде стали кубок, диплом, ме-
дали и хорошее настроение от достой-
ного результата.

чтить подвиг ветеранов, рассказать о том, 
как тяжело приходилось детям войны и 
какое счастливое детство у наших детей.

– День Победы – это праздник, объе-
диняющий поколения, именно поэтому в 
детских садах «Мир детства» было про-
ведено шествие «Бессмертный полк», – 
рассказывает заместитель директора Ири-
на Гарьянова. – Наследники Победы па-
радным строем прошагали вокруг зданий 
детских садов, с гордостью держа в ру-
ках портреты своих прадедушек и пра-
бабушек, участников Великой Отечест-
венной войны, как символ памяти, бла-
годарности и живой связи поколений. В 
детском саду «Остров сказок» к юби-
лею Победы была оформлена «Стена па-
мяти», дети с гордостью рассказывали 
о своих героических прадедах. Благода-
ря этой акции дети знают имена своих 
родных, ведь во время подготовки к ней в 
каждой семье наших воспитанников бы-
ла собрана информация о родственниках, 
воевавших и отдавших свою жизнь за на-
ше мирное будущее.

«МЫ О ПОБЕДЕ И ВОЙНЕ СТИХАМИ ГОВОРИМ» 
Под таким названием прошёл конкурс чте-
цов в детских садах «Мир детства». 

– Невозможно вырастить настоящего 
патриота своей страны без знания исто-
рии своего народа. С этой целью в детских 
садах прошёл конкурс чтецов, – продолжа-
ет директор Карина Кожаева. – Наши вос-
питанники читали стихотворения о собы-
тиях, которые им, к счастью, не пришлось 
пережить. Но зато так проникновенно и с 
таким чувством, что нам, членам жюри, 
было ясно – наши подопечные вырастут 
настоящими патриотами своей страны. 

День Победы в детских садах «Мир дет-
ства» – это не единовременная акция. Это 
целая система мероприятий, органично 
вписывающихся в образовательный про-
цесс дошкольного учреждения. Благода-
ря такому марафону воспитанники «Мир 
детства», как маленькие патриоты огром-
ной страны, теперь знают о войне, а глав-
ное – чтят Великую Победу!

СПОРТ

«ПОБЕДА В НАШИХ СЕРДЦАХ»
Во всех детских садах были организованы 
конкурсы рисунков и выставки совмест-
ных поделок. Холлы и рекреации детских 
садов украсили такие вернисажи, как «Са-
лют, Победа!», «Этих дней не смолкнет 
слава!». А в главном офисе ООО «Газпром 
добыча Астрахань» на первом этаже бы-
ла оформлена выставка «Победа в наших 
сердцах», в организации которой активное 
участие приняли не только дети, но и ро-
дители воспитанников. Свои представле-
ния о Великой Победе изобразили более 
20 детей старшего дошкольного возраста. 

«АТЫ-БАТЫ ШЛИ СОЛДАТЫ»
Виртуальные экскурсии стали ещё одной 
познавательной активностью для малы-
шей. Патриотическая игра «Зарница» и со-
ревнования «Аты-баты шли солдаты», «Со-
бери вещмешок» способствовали развитию 
и укреплению физической подготовки ре-
бят. На мастер-классе по изготовлению от-
крытки к 9 Мая «Символы Победы», орга-
низованном совместно с сотрудниками кар-

тинной галереи им. Догадина, дети учились 
проявлять свои творческие способности. 
Также они присоединились к всероссий-
ским патриотическим акциям «Окна по-
беды» и «Голубь мира в твоём окне». Наи-
более запоминающимися стали литератур-
ные и музыкальные флешмобы «Стихи во-
енных лет», «Нас песня к победе вела». Но 
самым ярким для всех стал праздник «Свет-
лый День Победы», в программе которого 
звучали патриотические песни и стихи. Кро-
ме того, дети показали несколько театраль-
ных и танцевальных номеров. В конце ме-
роприятия всем присутствующим подари-
ли георгиевские ленточки – символ памяти 
и уважения к подвигу нашего народа, одер-
жавшего Великую Победу над фашизмом.

«ЗАГЛЯНИТЕ В СЕМЕЙНЫЙ АЛЬБОМ»
Нет семьи, которую не затронула бы вой-
на, которая не дорожила бы памятью сво-
их прадедов! Акция «Загляните в семей-
ный альбом» дала возможность состояться 
близкому семейному общению, стала хо-
рошим поводом ещё раз вспомнить и по-

Работницы ООО «Газпром добыча Астра-
хань» приняли участие в городской легко-
атлетической эстафете в честь 80-летия по-
беды в Великой Отечественной войне. Это 
соревнование проводится в Астрахани уже 
более 60 лет. В этом году эстафета объе-
динила около тысячи участников.

Забеги проходили на Петровской набе-

ЭСТАФЕТА В ЧЕСТЬ 9 МАЯ 

НАСЛЕДНИКИ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ
Накануне празднования 80-летия Победы в Великой Отечественной войне в детских 
садах ЧДОУ «ЦРР – д/с «Мир детства» были проведены праздничные мероприятия. 
Формируя представления о войне и Победе, педагоги использовали репродукции картин, 
фотографии, видеоматериалы, фильмы-презентации, а также вещи, на которые можно 
не только посмотреть, но и подержать в руках.

Овен. На этой неделе вы буде-
те полны энергии. Однако всё же 

постарайтесь расставить приоритеты и не 
взваливайте на себя слишком много.

Телец. Уделите внимание своим 
близким. Взаимоотношения могут 

потребовать вашего внимания. Не забы-
вайте о своих потребностях.

Близнецы. Оставайтесь открыты-
ми для новых идей. Используйте 

это время для обучения и расширения 
кругозора.

Рак. Постарайтесь найти баланс меж-
ду работой и личной жизнью. Най-

дите время, чтобы поразмышлять над важ-
ными вопросами в спокойной обстановке. 

Лев. Не бойтесь проявлять свои ли-
дерские качества – они могут при-

нести вам успех и признание на рабо-
те. В личной жизни возможны приятные 
сюрпризы.

Дева. Вам стоит сосредоточиться на 
своих целях и планах. Это время для 

анализа и принятия важных решений. Ста-
райтесь быть внимательнее к партнёру.

Весы. На этой неделе вы будете стре-
миться к гармонии. Но не забывайте 

о финансовых делах: возможно, вам потре-
буется пересмотреть бюджет.

Скорпион. Ваша интуиция работа-
ет на вас. Прислушивайтесь к сво-

им внутренним ощущениям. Это хоро-
шее время для решения старых проблем.

Стрелец. Вы будете полны оптимиз-
ма. Используйте это время для путе-

шествий или новых приключений. Будьте 
открыты к новым возможностям.

Козерог. Рабочие дела могут потре-
бовать вашего внимания. Постарай-

тесь не забывать о личной жизни. Хоро-
шее время для планирования будущего.

Водолей. На этой неделе вы буде-
те в центре внимания. Это отлич-

ное время для создания новых связей и 
сотрудничества.

Рыбы. Будьте готовы к переменам и 
не упустите шанс проявить свои та-

ланты. В отношениях с друзьями и близ-
кими важно проявить гибкость.


